

スポーツを真ん中に



## 一宮町体育協会 ニュースフラッシュ 平成25年9月発行 Vol.73

ゴルフ部／野球部／ママさんバレー部／バスケットボール部／卓球部／少年剣道部／剣道部／テニス部／少年野球部／ソフトボール部／グラウンドゴルフ部／ハドミントン部／合氣道部／空手道部和道会／空手道部剛柔流／柔術部／少年サッカー部／ウォーターマリンスポーツ部／エンジョイスポーツクラブ／部活動支援室

一宮町体育協会

検索



### 少年野球部 日ハム旗南総予選で優勝！

6月23日から7月15日にかけて平成25年度日ハム旗南総地区予選が行なわれました。一宮町少年野球部では5年生以下の選手16人で出場し、6月23日の1回戦は茂原ドリームズを3対1で下し、7月13日の準決勝では白子・長生連合チームを7対4で下しました。そして7月15日の御宿少年野球クラブとの決勝戦は、2本のホームランとヒット、フォアボールをうまく絡めて効果的に得点を上げ、投げては被安打3、奪三振8に抑え、5対1で快勝しました。残念ながら山武代表チームとの決戦には惜敗し県大会出場を逃しました。

**楽しい一日を！**

### 町民グラウンドゴルフ大会 出場者募集！

日時：平成25年10月13日（日）

\*雨の場合は14日に延期

場所：一宮町町営野球場

参加費：無料

参加資格：一宮町在住の希望者

募集人数：80人（先着順）

申込：教育委員会（TEL.42-4576）

申込締切：9月30日

（定員になり次第締め切ります）

# 猛暑に負けず、パワー全開！ 大人も子供もアスリートは、元気はつらつ。



### エンジョイスポーツクラブ、 ウォーキングで あじさいの咲く多古町へ

7月7日（日）、北総の多古町を流れる栗山川沿いのあじさい公園から日本寺を巡る約3時間のコースを楽しんできました。参加者は主に70歳代が中心で、目的地までは町民バス・いちのみや号にゆられ、それぞれのペースで風渡る水田地帯からあじさいが咲く丘陵の寺へと歩を進め、景色や古刹の風情をゆったりと楽しみました。

### 茂原バドミントン夏季大会



8月18日、茂原市民体育館で開催され、一宮町ジュニアチームが大活躍をしました。大会は17チームが参加の一般の部（団体戦）とシングルスのジュニアの部で開かれました。一宮ジュニアは小学生ばかり女子3人が出場、全員予選を通過。対戦相手は全て中学生という決勝トーナメントでは、全員堂々と互角に戦いました。

#### 女子Aクラス（上位レベル）

■中山知都香選手（一宮小6年）  
準々決勝で準優勝選手と対戦、フルセットの末惜敗のベスト8。

#### 女子Bクラス（下位レベル）

■安藤加奈選手（一宮小5年）  
3勝して見事、準優勝に輝きました。  
■佐々木実花選手（一宮小3年）  
小学3年生で決勝トーナメント進出

### 柔術部、米軍基地で合同練習



8月16日、柔術部では米軍横田基地内にある柔術チームと合同練習を行いました。ゲートを通過すればそこはアメリカ、いつもと違う相手、言葉も通じない相手に最初は戸惑いながらも練習が始まればみんな真剣、帰りに基地内のフードコートで好きなものを食べ、貴重な体験が出来ました。

### 空手道部剛柔流国際交流レポート



空手道部剛柔流では7月30日に一宮町中央公民館で、カリフォルニアからお客様を招いて国際交流を行ないました。まずは空手の体験レッスン。その後、部員みんなで形と組手の模範演武を披露。後半はグループに分かれてチビ英会話レッスンで交流を深めました。

### 東総少年サッカー夏季大会で 少年サッカー部高学年クラス準優勝



予選（7/28）■2戦2勝（対ヴェール吾田7対0／対朝陽ブルー7対0）  
決勝（8/4）■1勝1敗で準優勝（対クレスエンテ成東0対3／対みず穂ジャガーアジア3対1）



8月16日の灯籠流し。涼やかな風が水面を渡る夏の夜、たくさんの灯籠が健康と平和を祈って流され、ひとときわ大きな体協の灯籠も浮かびました。

本ニュースへのお問合せは体協企画広報部・荒木（電話42-8575/Eメールtaikyo-ichinomiya@chiba.email.ne.jp）までお願いいたします。